

ORATORIENCHOR BASELLAND



DER ORATORIENCHOR BESTEHT AUS MUSIKBEGEISTERTEN LAIEN UND TRIFFT SICH EINMAL WÖCHENTLICH ZUR PROBE IN LIESTAL ODER MÜNCHENSTEIN. EIN- BIS ZWEIMAL JÄHRLICH FINDEN KLASSISCHE KONZERTE ZUSAMMEN MIT EINEM ORCHESTER UND SOLISTEN STATT.

Der Oratorienchor Baselland wurde 1963 gegründet und stand während 40 Jahren unter der künstlerischen Leitung von Albert E. Kaiser. Es folgten zehn Jahre unter Leitung der Dirigentin und Pianistin Aurelia Pollak. Seit 2014 fördert und fordert Fritz Krämer mit grossem Engagement den Chor.

Der Chor besteht aus musikbegeisterten Laien und trifft sich einmal wöchentlich zur gemeinsamen Probe. Die Proben finden am Mittwoch abwechslungsweise in Liestal und Münchenstein statt. Auch die Chorgemeinschaft kommt nicht zu kurz, sei es beim gemütlichen Beisammensitzen nach der Probe, sei es auf Konzertreisen.

Probetag

Mittwoch, 19:45-21:45 Uhr

Kosten

Mitgliederbeitrag 250 CHF/Jahr



Oratorienchor Baselland
Dahlienstrasse 1
4416 Bubendorf

Tel. +41 61 931 40 28

E-Mail as@mus.ch

<http://oratorienchor-bl.ch>